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1. SUJETS ABORDES 
 

• Traitement des déchets 

• Les jardins familiaux 

• L'utilisation des pesticides et herbicides 

• Les sentiers 

• Pédibus 

• Les conférences 

 

2. LES DECHETS 
 
Comment communiquer pour mieux trier sur la commune de Renage ? 

La CCBE (Communauté Commune Bièvre Est) a déjà distribué dans les boites aux lettres une 

plaquette intitulée « le guide des déchets ménagers ». 

 

La CCBE peut organiser des rencontres dans les écoles avec Mme Caroline Pierre qui est 

ambassadrice du tri.  

 

Au niveau de la commune : intervenir auprès des agents de la commune, faire passer des infos 

dans le RENAGE.COM 

 

Information à faire dans les boites aux lettres. Faire l'inventaire des points tri à Renage, 

rappeler les gestes à faire : le FCR se propose de travailler sur une maquette à soumettre à la 

mairie et à la CCBE (avec des questions : pourquoi le tri, comment et où ?), à distribuer avant 

Noël. 

 

3. LES JARDINS FAMILIAUX 
 
Nous notons que ce sujet a bien avancé grâce à un travail de collaboration efficace entre le 

FCR et la Mairie. Aujourd'hui nous attendons le retour des dossiers de subventions déposés 

auprès de la Région. 

Une association peut être mise en place avec les 3 personnes qui étaient volontaires pour 

constituer le bureau. Le FCR peut stimuler cette mise en place : relancer les personnes pour 

qu'elles prennent des initiatives  

Une réunion avec le FCR est prévue pour mi-janvier 2010 en associant les partenaires 

institutionnels (bailleurs sociaux et centre social) qui seront contactés par la Mairie et les 
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personnes volontaires inscrites sur la liste.  

 

Réflexion autour de la présence ou pas d'une habitante de Rives et qui souhaite participer au 

projet, celui-ci étant au départ réservé aux habitants de Renage. Quelle décision sera prise, 

positionnement du FCR ? 

 

Des choses restent à consolider au niveau technique.  

Organiser une journée chantier mais festive pour débroussailler, rénover les cabanons (?) 

 

4. L’UTILISATION DES PESTICIDES ET DES HERBICIDES 
 
Pour rappel l'association Espace-Nature Isère propose un modèle de délibération de conseil 

municipal limitant l'usage des pesticides. Celui-ci n'a toujours pas été signé par la commune de 

Renage et Christine souhaite connaître l'avancée de la réflexion au niveau de la mairie. Elle 

rappelle l'urgence à agir compte tenu des études et de la connaissance des impacts de l'usage 

des pesticides et des herbicides sur la santé des citoyens et sur l'environnement. 

Mickaël répond qu'il est en train de travailler avec le service, que cela suppose un changement 

de pratiques par les agents communaux, que le relais au niveau des service est essentiel pour 

la bon déroulement de la démarche. 

Un travail doit être fait également auprès des habitants : peut-on accepter l'idée de voir 

pousser l'herbe dans les endroit où elle est systématiquement éliminée ?  

 

Les difficultés de mise en place et les problèmes de coûts sont donc évoqués. 

 

Un essai sur l'école primaire considéré comme site test sera mis en place (proposé par Michel). 

 

Distributions par la mairie du fascicule : « Limitons l'usage des pesticides dans les maisons et 

jardins » rédigé par le Conseil Général. 

Proposition pour qu'il soit à la disposition des citoyens à la mairie. 

Hervé s'engage à aller chercher les fascicules au Conseil Général. 

 

5. PEDIBUS 
 
Une réunion va avoir lieu entre les parents d'élèves et l'association chargée de mettre en place 

le pedibus. 

150 retours de questionnaires par les parents d'élèves. 

Robert doit appeler Ronald pour faire le point. 
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6. SENTIERS ET SENTES  
 

Michel fait passer un plan pour faire un repérage du parcours et surtout de l'arrivée d’une 

sente qui se situe sur un terrain communal. 

Proposition de repérer les lieux un week-end en janvier. Date à fixer. 

 

7. CONFERENCE   
 

Pour la conférence concernant l'apiculture, Louis B. connaît un intervenant sur Tullins qui a une 

expo du CG, qui anime une conférence et qui est prêt à venir à Renage. 

L'expo sera installée au centre social afin que les écoles puissent y participer. 


